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 Ya estábamos aquí, nosotros nos hicimos aquí, lo primero que hicimos fue traer 

dos notarios y que todo el pueblo entero votara que queríamos todos hacer la 

segregación. Y, luego, después ya nos hicimos de un abogado y aquel fue el que nos 

hizo separar las Cuevas de con Zújar, era un tío muy listísimo para eso, y aquel fue el 

que nos ayudó a todo eso. Y nosotros ayudándole al abogado a todo lo que hacía falta 

nosotros se lo vecintamos todo rápidamente. Y ir a la Diputación y al… ¿cómo se llama 

aquello? es que se me va de vez en cuando todo eso, los tíos estos, ¿cómo era? los, que 

íbamos coño siempre, los gobernadores. Nosotros tuvimos allí seis o siete gobernadores,  

mientras estuve yo de alcalde tuvimos seis o siete gobernadores, cada año por ahí nos 

cambiaban de gobernador, y unos eran buenos y otros eran más malillos que la leche 

que les dieron. En fin, pero al final hicimos todo aquello, lo hicimos bien hecho y se 

hizo la segregación. Y ya, pues todo el mundo se quedó en Zújar los suyos y nosotros 

aquí los nuestros. Y ahí terminó todo aquello. 


